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Bothfeld-Vahrenheide

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -
Eulenkamp 63
30657 Hannover
Tel. : 05111601283
claudia.heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 22.05.2023

Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Ga nztagesbetrieb an der G ru ndsch u le Hoffman n-von-Fal lersleben

lm Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide bieten mehrere Grundschulen eihe ganztägige Betreuung
an. ln Kürze wird auch die Grundschule Gartenheimstraße einen Ganztagesschulbetrieb
anbieten. Dieses Angebot wird an jeder Schule gern angenommen, bietet
Erziehungsberechtigten Frei rau m für Berufstätigkeiten.
Die Hoffmann-von-Fallerleben Grundschule in der Thorner Straße umfasst derzeit neun Klassen
und ist damit eine der kleineren Grundschulen im Stadtbezirk. Sie bietet z.Zt. einen verlässlichen
Grundschulbetrieb bis 13.00 Uhr an und hat noch keinen Antrag auf Ganztagesbetrieb gestellt.
Auch im Einzugsberelch der Hoffmann-von-Fallersleben Grundschule besteht ein hoher Bedarf
an ganztägiger Betreuung. Es gibt einen Elterninitiativhort (,,Die Schatzinsel") als
schulergänzende Maßnahme mit 20 kostenpflichtigen Plätzen. Dieses Angebot ist keineswegs
bedarfsdeckend. Ein Konzept für die Nachmittagsbetreuung existiert noch nicht.

Spätestens zum Schuljahr 2026127 besteht für Schüler *innen ab ersten Jahrgang ein
Rechtsanspruch auf eine ganztägige kostenneutrale Betreuung im Ganztagsschulbetrieb.

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion die Veruvaltung:

1. Gibt es bereits innerhalb Venrualtung Pläne für die Umsetzung des Rechtsanspruchs auf
ganztäg igen Sch u I betrieb für d ie Hoffman n-von-Fal lersleben Sch ule?

2. Welche Möglichkeiten sieht die Venrvaltung aufgrund der Bedarfslage den ganztägigen
Schulbetrieb möglichst schon zum Schuljahr 2024125 umzusetzen?

3. Welche räumlichen Anforderungen/ baulichen Veränderungen müssten bis Umsetzung
erbracht werden?

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -


